
≪ 第 155 回 エフエムぬまづ番組審議会 議事録 ≫ 

 

1 開催年月日        2024 年 5 月 10 日（金）17:30 より 

 

2 開催場所         沼津市寿町 8-28 メディアプラザ 1F 会議室 

 

3 委員出席         委員総数            6 名 

出席委員数           5 名 

 

出席委員氏名        大川 皓平 

                 井上 純代 

              杉本 万千 

林 伸晃 

小野 大輔 

 

欠席委員氏名        保坂 典子 

 

放送事業者側出席者名  田中 誠 

植田 航平 

飯塚 沙綾 

 

 



4 議題             聴取番組名 「“Be Smile! Be Happy!” with サントムーン」 

                 ※「Radio Cruise」内包コーナー 

2024 年 4 月 27 日（土）10:20～10:35 放送 

 

5 審議内容 

（事業者側：植田）定刻になりましたので第 155 回番組審議会を開催致します。 

本日、ご審議頂く番組は、4 月 27 日（土）に放送しました「“Be Smile! 

Be Happy!” with サントムーン」となります。よろしくお願い致します。 

 

（番組聴取） 

 

（大川委員長）  それでは、皆さんのご意見をお伺いしたいと思います。小野委員から意見・

感想をお願いします。 

 

（小野委員）  午前 10 時 20 分から流れる内容として雰囲気、テンションが丁度いいと思

いました。 

 

（林委員）  石島さん（パーソナリティ）が経験豊富で話し方が上手いと思いました。土曜

日の朝に元気が出る感じの進行でした。最初の数分ですが、石島さんと早

川さん（ゲスト）の声のバランスに差がありましたが、途中からは気にならなく

なりました。 

 



（井上委員）   石島さんが元気で明るい方で、土曜日の午前中なので、このぐらいのテンシ

ョンでいいのかなあと思いました。相手の返事を遮ることなく上手に会話され

ていたのが良かったです。要領よく聴き、飽きる事なく情報提供していたのが

良かったです。 

 

（杉本委員）   初め、マイクのバランスが悪く、うるさく感じましたが、後から調整できていて

良かったです。二人が慣れているので聴きやすかったです。 

 

（大川委員長） ベテラン感があり、落ち着いていたと思います。声がハイトーンで、好みから

言うと少しうるさい感じでしたが、車で聴いていたら分かりやすいと思いまし

た。パーソナリティとゲストでテンションに差があったと思います。サントムーン

でいろんな事をやっていると分かりましたが、情報として記憶に残らなかった

という印象でした。 

 

（杉本委員）   相槌が多かったと思います。 

 

（事業者側:植田） 印象として残りづらいのは、情報量が多いからだと思います。コーナーの

スポンサーとしての部分があり、情報を伝えなければならない事情もあるが、

伝える情報量が多かったと思います。極力、詰め込み過ぎず、これは見逃せ

ませんよという目玉情報に絞った方が印象に残ると思います。 

 

 



（事業者側:田中） ゴールデンウィークの時期ということもあり、広く浅い情報の伝え方だった

と思います。 二人のかけあいが慣れているからかテンポが良かったと思い

ます。情報が多く、いろんな年齢層に合った情報があったと思います。ゴール

デンウィーク以外の時は、伝える情報を絞って、現地で事前収録して放送す

る事を企画してもいいと思います。皆様からいただいた意見は今後の改善に

活かしていきたいと思います。 

 

6 審議会での意見についてとった措置について 

   各委員から頂いた意見や感想については、今後の自社制作番組に活かし、より良い番

組作りをする検討材料とします。 

 

7 審議会の内容の公表 

公表の方法  自社ホームページにて公表 

（https://www.coast-fm.com/aboutcompany_council.html） 

公表内容    番組審議会議事録 

公表年月日  2024 年 5 月 22 日 

 

8 その他の参考事項 

次回番組審議会は、2024 年 7 月 12 日（金）17:30 より開催 

 

以上 


